
ИНФОРМАЦИЯ O ПРОЕКТЕ

Укрепление потенциала государственных органов
в сфере стратегических коммуникаций и
информационной устойчивости в Республике
Молдова

Срок реализации: 01.03.2025 - 31.08.2026

Страны Восточного партнерства:
Moldova

Внесок ЄС: € 3 000 000

Партнеры по реализации и / или
подрядчики:International Practitioners' Partnership Network

Описание:
This action aims to enhance the capacity of key governmental and non-governmental institutions and professionals in
Moldova to foster societal cohesion and reinforce resilience against information manipulations and interference. It
supports state structures, experts and communities, particularly in the regions, through improved strategies,
enhanced expertise and more structured and agile cooperation mechanisms to address malign information activities.
Through targeted training, the development of strategic instruments and improved coordination networks, the Action
contributes to a more resilient information environment and facilitates public access to reliable, impartial and fact-
based information. 

Ожидаемые результаты:
1. Совершенствованные инструменты и методологии, которые помогают ключевым заинтересованным
сторонам в Молдове выстраивать стратегические коммуникации и противодействовать дезинформации.
2. Повышенные знания и компетенции ключевых государственных и негосударственных участников в
укреплении стратегических коммуникаций, улучшении социальной сплочённости и противодействии
вредоносной информации и внешнему вмешательству.
3. Улучшенные межведомственные координационные сети и практики, обеспечивающие быструю и
эффективную реакцию на дезинформацию и внешнее вмешательство.

Информационный бюллетень создан: 12.02.2026
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